

42. Mannschaftsvergleichsrennen

Schon im Jahre 1968 wurde dieser sportliche Vergleich zwischen den Nachbarvereinen aus der Taufe gehoben. Im Jahre 2022 erlebt dieses Rennen die nun 42. Auflage zwischen den fünf teilnehmenden Vereinen.

Am Samstag, 29. Januar 2022 ab 11 Uhr gehen wieder die besten alpinen Skirennläufer der Vereine SC Winzer, DJK Grattersdorf, SC Schöllnach, ASV Loh und des SC Sonnenwald an den Start.

Der SC Sonnenwald ist in dieser Saison als Gastgeber und Ausrichter an der Reihe und wird am Heiningerlift in Langfurth den Kurs setzen.

Jede Mannschaft besteht aus jeweils vier Läufern, wobei die Zeiten der besten drei Läufer zusammengezählt und gewertet werden.

Jeder Verein kann jedoch eine beliebige Anzahl von Mannschaften ins Rennen schicken. Die Senioren bilden eigene Mannschaften (Herren ab Jahrgang 81, Damen ab Jg. 86) und werden auch separat gewertet.

Die Damen des SC Sonnenwald und die Herren des SC Winzer gehen als Titelverteidiger ins Rennen und haben die zwei Wanderpokale zu verteidigen.

Pumuckl-Cup

Auch die „Ski-Zwergler“ dieser fünf Vereine bekommen die Gelegenheit, auf der Skipiste gegeneinander anzutreten und die Sieger in den einzelnen Jahrgangsklassen zu ermitteln.

Am **Sonntag, 30. Januar 2022** werden **ab 10 Uhr** zwei Durchgänge am Heiningerlift in Langfurth ausgetragen. Es erfolgt Einzelwertung in jeder Jahrgangsklasse, dabei wird nur der beste von den zwei Durchgängen gewertet. Veranstalter ist auch hier der SC Sonnenwald.

Teilnahmeberechtigt sind alle Kids der Jahrgänge 2008 bis 2018.

Anmeldungen:

bei Xaver Hötzing, Telefon 09903/1273